



**Rosa Xu Gui Mei**  
**Sœur Hospitalière du Sacré-Cœur-de-Jésus**

Josefina 2018

Province d'Italie

Je m'appelle Rosa Xu Gui Mei, je suis née à Henan, une ville d'Asie qui signifie « sud du fleuve », en référence au fleuve Jaune. J'ai été baptisée en 1976, j'ai fait ma première communion en 1980 et ma confirmation en 1987. Ma famille est catholique, mais quand j'étais enfant la religion étant interdite dans mon pays, je me rappelle que nous allions à la messe à trois heures du matin.

#### **J'aimais écouter et lire la vie de Jésus**

Pendant toute mon enfance, je priais toujours avec ma famille et les voisins. De temps en temps, des prêtres d'autres villes venaient dans ma paroisse nous rendre visite et nous expliquer l'Évangile ; avec eux, j'aimais écouter et lire la vie de Jésus et celle des saints. **Quand j'y repense, je crois que c'est à ce moment-là qu'est née ma vocation pour la vie consacrée.**

En 1994, une fois mes études de médecine terminées, j'ai décidé de consacrer ma vie au service des plus démunis. J'ai commencé à travailler dans une pharmacie pour fournir des médicaments aux personnes malades et, grâce à ce contact, certains d'entre eux ont accepté la foi chrétienne et reçu les sacrements. Je faisais aussi partie d'un groupe paroissial, je participais à la catéchèse et à l'organisation des fêtes religieuses.

Lors d'Exercices Spirituels, j'ai fait la connaissance d'une jeune fille qui connaissait les Sœurs Hospitalières. Elle m'a parlé de la Congrégation, de son charisme et de sa mission. Suite à cette rencontre, j'ai décidé de découvrir leur mode de vie et, le 3 décembre 2007, j'ai quitté ma maison pour vivre dans une communauté des Sœurs Hospitalières pendant trois mois. En octobre 2008, j'ai commencé la vie d'aspirante et deux ans plus tard, je me suis rendue à Viterbe (Italie) pour faire le noviciat. C'est là que j'ai aussi prononcé mes vœux temporaires le 16 septembre 2012.

J'ai ensuite étudié pendant trois ans les Sciences Religieuses à Rome (Italie), puis passé un an au service des sœurs aînées de la communauté de Viterbe. Le 15 juillet 2017, je suis arrivée en Espagne, précisément dans la communauté de la Clinique San Miguel, à Madrid, pour apprendre la langue.

Je crois qu'à **chaque étape de ma vie, Dieu m'a tenu la main** ; j'ai toujours eu un « Ange Gardien » qui m'a aidée à surmonter les difficultés et m'a guidée sur le bon chemin.



Dans toutes les communautés par lesquelles je suis passée, j'ai appris énormément de choses des sœurs (jeunes et âgées), des collaborateurs et des malades. Les sœurs âgées m'ont aidée à comprendre que **l'essentiel de ma vie hospitalière est d'écouter Dieu et de le servir à travers les plus démunis**, en pratiquant l'hospitalité.

Aujourd'hui, grâce au Josefinato, je vis un processus de discernement pour le choix définitif au Seigneur dans la vie hospitalière. **Les différents cours et expériences de cette période m'aident à élargir mes horizons, éclaircir mes choix**, grandir dans le sens de la responsabilité et de la cohérence avec mon identité hospitalière. Vivre avec des sœurs de nationalités, cultures, âges différents... est une expérience enrichissante, qui représente pour moi une année de grâce, de joie et de miséricorde du Seigneur.

**Je sens que Dieu continue de m'appeler et je veux me laisser guider par Lui**  
**Je suis heureuse d'être hospitalière !** Je veux garder et partager ce Don que j'ai reçu de Dieu, pour faire le bien et aider les plus démunis. Je sens que Dieu continue de m'appeler, je veux me laisser guider par Lui et parcourir le chemin « *de Jérusalem à Jéricho* » (Luc 10,30) en soulageant celui qui est tombé, en partageant la douleur et la souffrance de mes frères.

Je remercie chaque sœur de la Congrégation pour l'accueil, l'amour et la générosité que j'ai reçus à tout moment. **MERCI DE TOUT CŒUR !**